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REQUERIMENTO

No “41789 EMENTA: REQUER QUE SEJA UHU/mo AD SENHOR

wma Mummpnt PARA QUE, DETERMWE ADS encima
CDMPUENTES ESTUDOS SDBHE A )MPLANTAÇÃU DE MAIS
UNHAS DE ÚNIBUS NO BAIRRO CRISTO REDENTEIR, EUNEDMRE
ESFECIEICA

sum» prum-m,
Ipnsentimns & :nusidençãn da Em |: seguinte:

Suhmtamns, através deste gabmetet «: em "uma das muradures & nnmermantes, que a
Prefettura Mummpat após consultar os úrgãns cumpetentes llRINSEIF). muzi mms
smi ! lmuuuciu EM "uma minimum mu n lmnumncin DE mus
ununs lll úmaus nn Nnun umnn cnlsm uzniumn.

Segunda Marmores, todas tem enfrentada grandes transmruns para WB"! e vmtarem du

tratam. pms & tempo de espera pam transpºrte mlemvn puhhca Lam chegadn & mais de 35
mmutus, atuação essa que causa mmgnaçáu aus muradores, aWém dn msm de assaWw

u ham tm entregue em duas etapas. aumentandn desse gradatwamente us usuárms nu

transpme culeuvn

Nu mtmto de melhorar a quahdade de wds dessas íamihas, snhmtamns & wmplantaçáu de mas
WMS de úmhus para atender os murâdures

mm. a.. "um,
Requeremus na turma regtmentaw a cnnsngnaçâu na ata da presente Sessão, awe fm

requewdu & Prefettura Munmtpax, após um DS órgãos & técmcus competentes, que mtuu a
relenúu pemún

Sala das Sessúes,u1de agnsm de 2015

Ex tu
nunmnn SIMÍIES

Vereadºr

prtmwn &

A w w— ot xª mm FUNCIONÁRIO [


